

令和6年度

# 子母口小学校

## コメント

私たち子母口小学校では  
寄付金が集まったら雨の日や  
暑い日に校庭で遊べないときに  
教室で遊べるカード・ボードゲームに使いたいとみんなで話し合って  
決めました。応援よろしくお願いします。

## 寄付の使い道

カードゲームのおかげで、  
雨の日でも楽しく  
遊べるようになりました！



令和6年度

# 橘小学校

## コメント

私達橘小学校では、寄付金が満額集まったらリサイクルを用いたエコカーテン等に使用したいとみんなで話し合っていました。SDGsの学びにもつなげたいです。応援よろしくお願いします。

## 寄付の使い道

雨の日だけでなく、熱中症アラートで外では遊べない日にカーテンを閉めて、カードゲームができてよかったです！



令和6年度

# 末長小学校

## コメント

末長小学校では、寄附金が集まったらクラブ活動に使うものを購入したいです。クラブ活動をもっともっと充実させられるように応援をお願いします。



## 寄付の使い道

「新しい卓球台がきてうれしーい！」



「卓球台が増えて卓球できる回数が増えて楽しい!!」

「自分の好きな花で  
きれいに作れてうれしい」



「難しいところも  
あったけど  
できあがりは  
満足！」

令和6年度

# 新作小学校

## コメント

令和6年、新作小学校に川崎市で初めて木造の新校舎が完成しました。

広くてきれいな多目的室や教室をこれからもずっときれいに使いたいので、児童会で話し合い、床用のお掃除ワイパーでさらにピカピカにしたいと考えました。

保護者の皆さん、地域の皆さん、遠くから応援してくださる皆さん、ご協力お願いします！

## 寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 東高津小学校

## コメント

雨の日に教室で遊べる  
カードゲームや、ボード  
ゲームがあると嬉しい  
です。

集会やレク、ダンス発表会などを体育館や校庭です  
る時、好きな曲やBGMをGIGA端末から選んで、  
きれいな音で聞きたいです。

## 寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 坂戸小学校

## コメント

坂戸小学校は、今、  
校舎増改築工事のため  
に校庭が使えません。

寄附金が集まったら、休み時間に体育館や屋上で体を使って遊べる道具や、教室で友達と一緒に楽しめるゲームなどを購入したいと、みんなで話し合っ  
て決めました。  
応援よろしくお願  
いします。

## 寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 久本小学校

## コメント

久本小学校では運営委員を中心に、全校の皆が使える物を話し合って考えました。

年々夏の暑さが厳しくなり、登下校や休み時間、体育の時間などの活動が大変になってきて

います。そこで、ミストシャワーやスポットクーラー、扇風機をつけて少しでも快適に過ごせる工夫をしたいです。また、暑さ指数があがって外で遊べない日や雨の日のために、オセロやUNOなどの中遊びグッズを増やして、室内でも皆で安全に楽しく過ごしたいと考えました。

ぜひ、応援よろしくお願ひします。

## 寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 下作延小学校

## コメント

校庭開放が始まりました。多くの児童が喜んで遊んでいます。

放課後の時間が充実するよう遊び道具をいただきたいです。ご協力お願いいたします。

## 寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 高津小学校

コメント

1242人の全校児童  
が校庭で、また体育館  
での学年集会や行事  
などで、音楽に合わせて体を思いっきり動かして楽  
しめるように大きな音の出るオーディオスピーカー  
を購入したいです。ご協力お願いします。

寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 梶ヶ谷小学校

## コメント

梶ヶ谷小学校では  
代表委員会で意見を出し合  
って決めました。

雨の日や暑い日に

教室で楽しく過ごせるように、  
カードゲーム等を買いたい  
と思います。ご協力をよろしく  
お願いします。

## 寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 西梶ヶ谷小学校



## コメント

私達は、寄附額を満額いただいたら、ボール遊びに使えるものを買わせてもらいたいと話合って決めました。楽しく外遊びをして、元気な学校生活を過ごせたらうれしいです！昨年度も、多くのポイント寄附をいただき、ありがとうございました。今年度も応援よろしくお願いします。

## 寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —

令和6年度

# 久末小学校

コメント

わたしたち久末小学校では、寄付金が満額集まったら、雨の日や熱中症対策で外遊びできない日に、教室で友達と遊ぶためのカードゲームや、ボードゲームを買いたいとみんなで話し合って決めました。  
応援よろしく申し上げます。

寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 上作延小学校

コメント

私たち上作延小学校では  
「かわさきTEKTEK応援金」にご協力いただき、  
寄付金が集まったら、校庭で楽しく遊ぶための道具  
や、安全に遊べるための涼しくなる用具がほしいと  
いう意見が多く出ました。  
みなさんご協力よろしくお願いいたします。

寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —



令和6年度

# 南原小学校

## コメント

南原小学校はAの字型の校舎で各フロアに三角コーナーという共有スペースがあります。

そこにクッションを置いて、様々な学年の友達と話をしたり、遊んだりする「みんなの癒しの場」を創って、もっとみんなと仲良くしたいと考えています。学校のシンボルは「空にひまわり南原」という校歌の歌いだしに因んで「ひまわり」です。令和7年度に創立40周年を迎えるため、それを記念して7月に「ひまりん」という学校マスコットキャラクターが誕生しました。応援をよろしくお願いします。



## 寄付の使い道



令和6年度は各階に憩いの場をつくるために、学校のシンボルフラワーである「ひまわり」のクッションと、室内遊び用のカードゲームを購入しました。雨の日や熱中症指数が高い日など、クラスの友達と仲良く遊んで過ごすことができます。

令和6年度

# 久地小学校

## コメント

私たちは、久地の子どもたちの困り感について代表委員会で話し合いました。様々な意見が挙がった中で、夏になるとどの校舎も暑くなることがわかりました。皆様からの応援金をもとに、「暑さ対策」に取り組み、過ごしやすい学校にしていきたいと思えます。応援どうぞよろしくお願ひします。



## 寄付の使い道

令和7年の購入後に掲載いたします  
— それまでの間、しばらくお待ちください —